

L'Ukraine rejète les négociations avec les indépendantistes, mettant ainsi en danger les accords de Minsk



Kiev, 23 septembre, RHC-PL.-Le gouvernement ukrainien mené par le président Petro Poroshenko, a catégoriquement rejeté la poursuite, au-delà de l'année 2015 des négociations avec les indépendantistes de la région du Dombass, décision qui menace sérieusement les accords de Minsk.

Dans des déclarations à la presse sur les initiatives que proposera Kiev une fois que les accords signés dans la capitale biélorusse arrivent à échéance en décembre, le Ministre ukrainien des Affaires Étrangères, Pavlo Klimkin, a relevé que l'Exécutif refuse de poursuivre les conversations avec les représentants des Républiques de Donetsk et de Lougansk.

Auparavant Petro Poroshenko avait menacé de ne pas prolonger les accords de Minsk pour parvenir à une solution pacifique du conflit dans le sud-est de l'Ukraine, en 2016.

Dans la pratique plusieurs des 13 accords politiques signés par Kiev et les fédéralistes le 12 février dernier demeurent toujours en suspens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/70110-lukraine-rejete-les-negociations-avec-les-independantistes-mettant-ainsi-en-danger-les-accords-de-minsk>



Radio Habana Cuba